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Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM Schumacher, (TOP 9, HFA 19.10.2023)
betr. in der letzten Sitzung gestellte Frage nach den 2 Bänken Aeltersgasse und Blütenweg
Bisher keine Antwort erhalten. Wie ist der Sachstand?

AM Schumacher (TOP 16, HFA 31.08.2023) betr. Landschaftsschutzgebiet, Bornheim
Botzdorf, zerbrochene Bank in Verlängerung des Blütenwegs, verschwundene Bank an der
Stichstraße Aeltersgasse, zweite Bank Blütenweg verschwunden, Kallenbergstraße neue
Bank wird nicht genutzt.
Wäre es möglich die verschwundene Bank am Blütenweg zu ersetzen bzw. die nicht
genutzte Bank von der Kallenbergstraße an den Blütenweg zu versetzen, damit zeitnah eine
Rast- und Verweilmöglichkeit im Landschaftsschutzgebiet wieder geschaffen werden kann?

Antwort:
Die Bänke sind bisher aus der Bürgerschaft nicht weiter vermisst worden. RM Schumacher
wird gebeten, wie in den übrigen Ortschaften auch den Bedarf in Abstimmung mit dem OV
abschließend für Bornheim-Ort zu klären. Ggf. kann die Verwaltung dann im Rahmen des
verfügbaren Budgets Ersatz beschaffen.
Der OV kann sich dann auch zur Bank Kallenbergstraße äußern. Die Verwaltung ist nicht der
Auffassung, dass die Bank nicht genutzt wird.

AM Schumacher (TOP 10, HFA 01.06.2023) betr. Altes Bürgermeisteramt
Gibt es neue Erkenntnisse bezüglich der Nachnutzung?

Antwort:
Am 24.11.2023 hat eine Begehung des alten Bürgermeisteramtes mit zwei
Gesundheitsingenieuren des Gesundheitsamtes stattgefunden. Der abschließende Bericht
von dort wird erwartet.


